
DIE MACHT IHRES SELBST-BILDES 

OPTIMIEREN SIE IHR SELBSTBILD. ENTSCHEIDEND IST, ALS WER SIE LEBEN, ALS MENSCH ODER ALS 

"ERWACHTES BEWUSSTSEIN".  

Entscheidend für das ganze Leben ist Ihre Antwort auf die Frage: Als wer lebe ich? Erlebe ich mich als 

Mensch, dann ziehe ich damit die ganz normalen menschlichen Probleme in mein Leben. Erlebe ich 

mich aber als ERWACHTES BEWUSSTSEIN", dann ziehe ich damit die Dinge, Umstände, Ereignisse und 

Situationen in mein Leben, die meinem erwachten Bewusstsein entsprechen und erlebe damit mein 

eigentliches, WAHRES Leben. Sie sind bewusst in die Begrenzung einer menschlichen Existenz 

eingetreten, um hier bestimmte Erfahrungen zu machen. Wir sind NICHT menschliche Wesen, die 

gelegentlich in der Meditation eine geistige Erfahrung machen, sondern sind geistige Wesen, die hier 

VORÜBERGEHEND eine menschliche Er-fahrung machen. Aber solange Sie denken, sind Sie im 

Verstand und damit in der "Ich-Identifikation. Der Verstand und damit das EGO schaffen sich ein "ich-

Leben" und damit leben Sie gar nicht wirklich IHR Leben.   Irgendwann schauen Sie in den Spiegel, in 

der Erwartung, Ihr vertrautes "ich" zu sehen und schauen plötzlich sich SELBST in die Augen. Da ist 

keine Per-sönlichkeit, keine Eigenschaft, NUR REINES SEIN.  

Damit sind ALLE menschlichen Probleme, Mangel und Leid nur noch eine ferne Erinnerung, denn 

Bewusstsein hat keine Probleme, kennt kein Leid und Sie leben bewusst im SEIN. Damit sind Sie Ihr 

eigener Lehrer und Meister. Es ist der Schritt vom Er-wachsenen zum "ERWACHTEN". Sie erkennen 

als "Erwachter", dass Ihnen noch nie "Unrecht" geschehen ist, weil Sie NUR das erleben, wofür Sie 

"resonanzfähig" sind, was SIE mit Ihrem "SOSEIN" "NOT-wendig" gemacht haben. Der Andere, durch 

den es erleben ist nur der "Bote des Lebens". Sie können ja den Briefträger auch nicht verurteilen, 

weil er Ihnen einen unangenehmen Brief gebracht hat. Und da Sie Niemanden mehr verurteilen, 

haben Sie auch nichts zu vergeben.  

Sie hören einfach au "zu urteilen, zu bewerten und ändern nur Ihr SO SEIN entsprechend, damit Sie 

dafür nicht mehr resonanzfähig sind. Die grösste Entdeckung aber ist das Erleben der eigenen, 

natürlichen Vollkommenheit Ihres wahren Wesens. Um in die eigene, natürliche Vollkommenheit 

einzutreten braucht es nur einen Schritt, tun Sie das, was immer Sie gerade tun, so vollkommen wie 

möglich. Beginnen Sie den Tag vollkommen, indem Sie sich gleich beim Aufwachen erinnern, wer Sie 

WIRKLICH sind und ALS SIE SELBST in den Tag gehen. Treffen Sie eine vollkommene Entscheidung, 

führen Sie ein vollkommenes Gespräch, erleben Sie Ihre natürliche Vollkommenheit beim Auto 

fahren, bei ALLEM, was Sie gerade tun und erleben Sie, wie Ihr ganzes Leben dadurch immer 

vollkommener wird. 

 Spielen Sie bewusst das "Spiel des Lebens" und geniessen Sie das "FASZINIERENDE ABENTEUER 

IHRES WAHREN LEBENS". Die meisten Menschen glauben das zu sein, was Sie im Spiegel sehen und 

erleben sich als Mensch, der irgendwann geboren wurde, der gelegentlich krank wird und 

irgendwann stirbt. Damit zieht er die ganz normalen mensch-lichen Probleme in sein Leben, durch 

dieses "SOSEIN". Das ist die Realität, ABER NICHT DIE WIRKLICHKEIT. DAS was wir Glück, Pech oder 

Zufall nennen, ist nichts weiter als die Summe der durch Unser "SOSEIN" hervorgerufenen Ereignisse. 

Ob Sie es wissen und wollen, oder nicht, Ihr "SOSEIN" bestimmt Ihr ganzes Leben, Ihr Schicksal, ihre 

Zukunft. Das können Sie gar nicht ändern, ABER SIE KÖNNEN JEDERZEIT IHR SO SEIN ändern und im 

gleichen Augenblick ändert sich Ihre Zukunft, Ihr Schicksal, Ihr ganzes Leben. Sie ändern Ihr "SOSEIN" 

sofort durch Gute Laune, und durch bewusstes sympathisch sein, durch die Richtung Ihrer 

Aufmerksamkeit und durch ein wunderbares Wohlgefühl mit dem sich erfüllen. 



ALLES was Ihrem "SOSEIN" NICHT entspricht, KANN sich in Ihrem Leben nicht manifestieren, weil Sie  

dafür  nicht resonanzfähig sind. Alles was Ihrem "SOSEIN" entspricht, MUSS sich als Ihre Realität 

manifestieren. Überlassen Sie Ihr Leben nicht mehr dem Verstand und damit dem EGO, sondern 

führen Sie Ihr Leben ganz bewusst SELBST. Denn das EGO schafft sich ein "Ich-Leben" und dann ist 

gar nicht wirklich IHR Leben. Entscheiden Sie sich, ob Sie Ihr EGO glücklich machen wollen, oder sich 

SELBST, denn das EGO bin ich nicht, es ist nur eine Vorstellung von mir, die sich für mich hält. 

Schliessen Sie die Augen und suchen Sie Ihr "ich". Es kommen Bilder, Gedanken, vielleicht ein Gefühl, 

aber kein "ich" - es ist keins da! Der aber, der nach dem ich Ausschau hält, das sind Sie. Das EINE 

SEIN, dass spielt: "Ich suche mich". Es ist das Leben; das Leben spielt.  

Machen Sie sich Ihre WAHRE Identität bewusst und kommen Sie so "zu Bewusstsein. Leben Sie als 

bewusster "Beobachter" und schauen Sie sich beim Leben zu. Dann sind Sie in der Wahrnehmung 

und im "JETZT", denn wahrnehmen KÖNNEN Sie nur JETZT. Erleben Sie Ihre eigene, natürliche 

Vollkommenheit BEI ALLEM, was Sie gerade tun. Seien Sie möglichst STÄNDIG "online" und lassen Sie 

sich von der "Inneren Weisheit' führen, sodass Sie die richtigen Entscheidungen "treffen und dem 

Leben die richtigen "Anweisungen" geben. Damit verschwinden ALLE Probleme, denn die entstehen 

NUR durch ein ständig urteilendes EGO. Plötzlich wird das Leben ganz einfach. 

 JEDER ist ein ständig aktiver "Dauermagnet für entsprechende Ereignisse". Aber auch durch Ihre 

Gedanken und Gefühle, durch Ihr Selbstbild, Ihr "Wohlstands-Bewusstsein" und durch die Richtung 

Ihrer Aufmerksamkeit. Das alles bestimmt Ihre "energetische Signatur", die Sie STÄNDIG aussenden 

als "Dauerauftrag an das Leben" für "entsprechende Ereignisse". So schaffen Sie sich STÄNDIG Ihr 

Schicksal selbst.  

Machen Sie sich einmal bewusst, welche Energie Sie gerade ausstrahlen, WAS Sie damit in Ihr Leben 

ziehen und ob es das ist, was Sie wirklich wollen. Aber Sie haben JEDERZEIT die Chance, Ihren 

"Dauermagneten" neu auszurichten und sich eine Zukunft zu schaffen, auf die Sie sich freuen 

können. Das geschieht durch STÄNDIGE Gute Laune, durch ein wunderbares Wohlgefühl, mit dem Sie 

sich erfüllen und durch bewusstes sympathisch sein. Aber auch indem Sie Ihre Aufmerksamkeit auf 

Chancen und Lösungen gerichtet HALTEN. Indem Sie sich ein umfassendes "Wohlstands-

Bewusstsein" schaffen und Ihre Überzeugungen optimieren .Aufwachen heisst zu erkennen, wir 

leben auf drei Ebenen gleichzeitig, der TRAUMEBENE, der EBENE DER REALITÄT und der EBENE DER 

WIRKLICHKEIT. Sie können NICHTS aus der Traumebene mitnehmen in die Realität und nichts aus der 

Realität in die Wirklichkeit. Aufwachen heisst auch ZU erkennen ,Sie sind NICHT der "Handelnde", nur 

der Beobachter der Handlung. Damit schaffen Sie kein neues KARMA mehr, das Sie an die Realität 

bindet und damit an eine weitere Inkarnation. 

 Damit ziehen Sie NUR NOCH Menschen, Umstände, Ereignisse und Situationen in Ihr Leben, die 

Ihrem "ERWACHTEN BEWUSSTSEIN" entsprechen und sind endlich in Ihrem WAHREN LEBEN 

angekommen, und haben damit .die "Geburt zu sich SELBST" abgeschlossen.  

Dieses "Erwachen zu sich SELBST" ist DAS EINZIG WESENTLICHE IM LEBEN. Der erste Schritt zu einem 

"ERWACHTEN BEWUSSTSEIN" ist die Identifikation mit der "Illusion des ich" zu beenden. Sie 

erreichen das SOFORT und ZUVER-LASSIG indem Sie sich als "Beobachter" beim Leben zuschauen und 

Sie kommen SOFORT und ganz von selbst vom Denken zur Wahrnehmung, denn als "Beobachter" 

nehmen Sie wahr, was gerade geschieht 

 

 



Machen Sie sich einmal bewusst: 

Welchen Preis zahle ich, wenn ich in der Illusion des ich lebe?  

Ich kann nur etwas ändern durch Tun, nicht manifestieren, mein wahres Leben hat noch gar nicht 

begonnen. 

Ich kann Programme für ein erwachtes Bewusstsein gar nicht empfangen, nur „Ich- Programme“  

Ich bin der Handelnde und so verursache ständig Karma  

Ich kann nicht online gehen und mich von der universellen Weisheit führen lassen und nur noch 

richtige Entscheidungen zu treffen. 

Ich kann nicht meinen Weg zu Gesundheit, er soll Erfolg und Wohlstand erkennen,  

ich kann nicht bewusst leben in meinem vollkommen, Gesunden, ewig jungen, wahren Körper. 

Ich erkenne nicht den idealen Partner und wie ich mit ihm glücklich werde. 

 Ich kann nicht meine Zukunft, mein Schicksal, mein ganzes Leben frei bestimmen. 

Ich kann nicht jeden Mißerfolg und Verlust, doch noch in einen Erfolg und Gewinn verwandeln. 

 Ich verstehe nicht die Sprache des Lebens und die Botschaft meines Körpers. 

Ich kann nicht vom Denken zur Wahrnehmung kommen. Ich werde mit der Zeit älter und irgendwann 

sterben. 

Ich erlebe immer wieder Probleme, Ärger, Stress, Sorgen, Enttäuschungen, Mangel und Leid. 

 Der Vollkommene, Weise, Erleuchtete, mein wahres Wesen muss warten, bis ich endlich bereit bin, 

zu Erwachen. 

Ich habe viele Fragen. Ich kann nicht als neuer Mensch in ein neues Leben treten. 

Ich kann meine Lebensabsicht nicht erkennen. 

Ich kann nicht leben und handeln im Master Mind 

Mein unerwachtes SO SEIN verursacht ein unerwachtes Leben. 

Ich bin kein idealer Partner und damit nicht kompromissbereit für eine ideale Beziehung und die 

wahre Liebe. 

Aber Alles können Sie mit einem SCHRITT ändern 

Also worauf warten sie? Machen sie sich bewusst, wer Sie wirklich sind. Das braucht keine Zeit, 

 denn Sie brauchen sich nur wieder zu ER- INNERN  

 

 



Dann können Sie STÄNDIG "online" sein und sich von der "UNIVERSELLEN WEISHEIT" führen lassen. 

Sie öffnen Ihr Scheitelchakra und sind wieder bewusst EINS MIT DEM EINEN und in der 

"UNIVERSELLEN WAHRNEHMUNG" und tun gleich das Richtige. Sie verstehen so die "Sprache des 

Lebens" und die "Bot-schaft Ihres Körpers" und erkennen IHREN WEG zu Gesundheit, Erfolg und 

Wohl-stand. Irgendwann sind Sie STÄNDIG im "Master-Mind" und können sich gar nicht mehr 

vorstellen, wie Sie früher ohne das auskommen konnten. Am stärksten wirkt der "Master-Mind", 

wenn Sie sich nicht nur mit dem EINEN SEIN verbinden, sondern sich ALS DAS EINE SEIN erkennen, 

leben und handeln ALS DAS EINE SEIN.  

Aber solange Sie noch denken, sind Sie im Verstand und damit in der "ich-Identifikation". Der 

Verstand schafft sich aber ein "ich-Leben" und damit ist es gar nicht wirklich IHR LEBEN, was Sie 

erleben. JEDES Leid, jedes Problem ist eine wichtige Botschaft des Lebens, dass Sie NICHT "bei 

Bewusstsein" sind und ist gleichzeitig eine "Chance zum Besseren". Mit dem "Erwachen zu ich 

SELBST" endet JEDES Leid, weil niemand mehr da ist, der leiden könnte. Bewusstsein kennt kein Leid, 

es IST.  

Die meisten Menschen erleben sich als "Sterbliche". Sie erleben, wie die Menschen in Ihrer 

Umgebung mit der Zeit älter werden und irgendwann sterben und auch ihr eigener Körper wird mit 

der Zeit älter und so er-scheint es "normal", irgendwann zu sterben. Das ist die Realität, aber 

irgendwann erinnern Sie sich an die Wirklichkeit . Sie erkennen, ich bin NICHT mein Körper, mein 

Verstand, ich bin der Besitzer, reine Existenz, Bewusstsein. Ich wurde weder geboren, noch kann ich 

krank werden, noch sterben. Sterben KANN nur der Körper, aber das bin ich nicht.  

Dann ist mein Leben wie eine Autofahrt. Ich habe gelebt, BEVOR ich eingestiegen bin, ich lebe 

bewusst WÄHREND DER FAHRT und natürlich lebe ich weiter, wenn ich am Ziel aussteige. Genau so 

werde ich nach einem langen, erfüllten Leben bewusst und freiwillig aus meinem "Erfahrungs-

Instrument" Körper aussteigen, aber ich SELBST lebe ewig, ich BIN UNSTERBLICH. Erst dann aber bin 

ich WIRKLICH bei mir SELBST "angekommen" und lebe als erwachtes Bewusstsein". Ich muss nichts 

tun, um unsterblich zu werden, denn ich KANN nicht werden, was ich bin, immer war und immer sein 

werde, ich BIN unsterblich. Aber solange ich noch in der "Illusion des ich" lebe, bin ich an den 

physischen Körper gebunden. Was beginnt und irgendwann endet ist IMMER nur die Realität, die 

"Wirklichkeit des SEINS" aber IST. Ob Sie das wissen und glauben, oder nicht, ändert nichts an der 

Wirklichkeit. Sie aber haben die Wahl, sich daran zu erinnern, oder eben nicht.  

ES kann damit beginnen, dass Sie sich erinnern; "Ich HABE einen Körper, einen Verstand und eine 

Persönlichkeit, aber ICH BIN der, der diese als meine "Erfahrungs-Instrumente" benutzt, sie bewohnt 

und belebt. Ich BIN reine Existenz, die VORÜBERGEHEND in die Begrenzung einer menschlichen 

Existenz gegangen ist, um hier die Erfahrung der eigenen, natürlichen Vollkommenheit zu machen, 

bis mein ganzes Leben ein vollkommener Ausdruck dieser Vollkommenheit geworden ist,  

Gehen wir einmal in die praktische Erfahrung: 

 Ich lasse einmal alles los, was ich über mich weiss. Was man mir gesagt hat, was ich glaube und 

mache mir bewusst, was ich aus EIGENER Erfahrung über mich weiss. Ich kann spüren, dass es mich 

gibt und erlebe bewusst meine Existenz.  Indem ich mir meiner Existenz bewusst werde, erkenne ich 

mich als Bewusstsein. Denn spüre ich einmal mein Alter und erkenne ich bin "Alter-los"„ lch bin 

irgendwann in diesen Körper eingetreten, aber ich war schon  vorher und wenn ich diesen Körper 

verlasse, BIN ich immer noch! denn ICH BIN  DIN ewig.  

 



 

Ich versuche einmal eine Zeit zu finden, in der es mich noch nicht gab, oder in der ich nicht mehr sein 

werde und erkenne - ICH BIN IMMER. Da ist kein Jemand zu dem ich „ich“ sage könnte nur 

vollkommenes, ewiges SEIN. Das Alles weiss ich aus eigener Erfahrung, kann ich jederzeit erleben und 

mir bewusst machen. Ich bin hier, um bestimmte Erfahrungen zu machen, die ich nur in der Dualität 

machen kann. Ich aber BIN der, der sieht und weiss, der der IST, immer war und immer sein wird - 

ICH BIN. Bewusstsein ist DAS EINZIGE zu dem ich "Ich" sagen kann. Es ist NICHT ein Teil von mir, 

sondern das bin ich wirklich. Erwachen heisst einfach: "Erkennen der Wirklichkeit". Das heisst aber 

auch, alles loszulassen, was nicht zur Vollkommenheit ihres WAHREN SEINS gehört. Bewusst zu leben 

in der scheinbaren Vielfalt der Realität, aber ALS DAS EINE SEIN. Erwacht sein heisst auch, zu 

erkennen, ich bin hier nur VORÜBERGEHEND zu Gast in der "Schule des Lebens". Ich habe vorher 

gelebt, ich lebe während meiner "Schulzeit " und wenn ich danach "Nachhause" gehe, lebe ich 

natürlich immer noch und lebe BEWUSST als "UNSTERBLICHER". Zu leben als "erwachtes 

Bewusstsein" ist DAS EINZIG WESENTLICHE im Leben und meine Lebensabsicht, obwohl die meisten 

Menschen sterben, ohne je aufgewacht zu sein und wirklich gelebt zu haben. Aber Erwachen ist kein 

Bewusstseinszustand, in den Sie eintreten könnten, denn Sie waren nie "Draussen", weil es kein 

"Draussen" gibt. Es ist nur ein "Erkennen der Wirklichkeit" und zu sein was ich bin. Dann fällt auch 

alles KARMA von Ihnen ab, denn Ihr vollkommenes SEIN ist KARMA frei. Des ganze Leben wird zur 

Meditation und zum bewussten Erleben der Vollkommenheit, der Weisheit und Liebe Ihres WAHRE -

SEINS, und Sie werden immer mehr Ihr eigener Lehrer und Meister.  

ALLES wird zum Auslöser für höchstes Bewusstsein, auf die Uhr schauen, durch eine Tür gehen, einen 

Schluck trinken. Als BUDDHA – Bewusstsein" leben Sie STÄNDIG in der "Wirklichkeit des JETZT" und 

Sie sind ein Segen für JEDEN, der das Glück hat, Ihnen zu begegnen. Als "erwachtes Bewusstsein" 

ziehen Sie die natürliche Fülle ganz von selbst in Ihr Leben und verwandeln ALLE Aspekte Ihres 

Lebens in ihr Ideal, sodass Ihr Leben immer idealer wird, ohne dass Sie dafür eine besondere Ursache 

setzen. Damit sind ALLE menschlichen Probleme, Mangel und Leid nur noch eine ferne Erinnerung, 

denn Bewusstsein hat keine Probleme, kennt kein Leid und Sie leben im bewussten Einklang mit dem 

SEIN! Ich erlebe bewusst, wie sich mein ganzes Leben verwandelt, ja "verzaubert". Damit ziehe ich 

nur noch die Menschen, Dinge, Umstände und Ereignisse in mein Leben, die der Vollkommenheit 

meines WAHREN SEINS entsprechen, Ich trete damit ganz bewusst ein in ein ganz Neues Leben, in 

das faszinierende Abendteuer meines WAHREN LEBENS". Der Vollkommene, Weise, Erleuchtete, Ihr 

WAHRES WESEN wartet nur darauf, dass Sie sich erkennen und bewusst leben als der, der Sie 

WIRKLICH sind und wieder leben, so wie Sie von der Schöpfung "gemeint" sind, als Botschafter des 

Allerhöchsten. Es ist der Beginn des eigentlichen, WAHREN LEBENS, das gerade begonnen hat. Treten 

Sie bewusst ein, in Ihren vollkommen gesunden, ewig jungen, WAHREN KÖRPER, der Sie durch alle 

Inkarnationen begleitet, indem Sie ALS DIESER KÖRPER atmen, denken, fühlen, reden und handeln 

und leben Sie wieder BEWUSST als "UNSTERBLICHER", der Sie sind. Es gibt keine Erlösung, noch 

Einen, der Erlösung braucht, denn Niemand kann herbeiführen, WAS bereits ist. 

HÖREN SIE EINFACH AUF UNERLEUCHTET ZU SEIN  

Sie sind am Ziel---Sie sind das ZIEL…… Willkommen zu Hause 

IHR KURT TEPPERWEIN 

 

 


